

Realizarán Evaluativa en Rafaela para el Mundial



FOTO REVISTA TODO A PULMON CONCENTRACION. La selección juvenil entrenó durante la semana anterior en Rafaela

Teniendo en cuenta el estado de pandemia en el que se encuentra nuestro país y ante la necesidad de optimizar los tiempos, en los que la misma se encuentra en la etapa de Distanciamiento Social Preventivo y Obligatorio, la FACPyR resolvió conjuntamente con el Cuerpo Técnico de la selección argentina, realizar un formato de Evaluativa para las Categoría Juveniles Varones de Pista, en la especialidad fondo.

El mismo será en el velódromo «Héctor Cassina» del Club Ciclista de Rafaela, entre el 13 y 15 de febrero. Recordemos que estaba previsto que el Campeonato Argentino de Pista para menores y juveniles se realice en San Luis en la primera semana de marzo, pero esto finalmente quedó suspendido en las últimas horas, determinándose realizar solamente en esa provincia el Argentino de Ruta para dichas categorías, del 26 al 28 de febrero, en Potrero de los Funes.

Cerca de 50 corredores estuvieron entrenando en los últimos días, de las categorías 2003 al 2005 en nuestra ciudad, bajo las órdenes de Walter Pérez, Daniel Capella, Martín Ferrari y Cristian Romero.

La FACPyR informó que la Evaluativa (el gran objetivo es para el Mundial Juvenil de Egipto previsto en abril) será únicamente para las categorías 2003 y 2004, y en la modalidad de pruebas de fondo. <https://diariolaopinion.com.ar/>